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栗原中学校 学校だより 第８号 令和４年，２，１４（月）

栗中だより
冬来たりなば、春遠からじ。

立春も過ぎ、暦の上では春を迎えましたが、地域によっては大
雪の続く日本列島、夜はまだまだ冷え込みます。タイトルの言葉

はことわざです。もとはイギリスの詩人シェリーの『西風に寄せる歌』という詩
の末節「Ｉf winter comes,can spring be far behind？」でそれを和訳した
もの。「寒くて辛い冬のあとには、暖かい春がやってくる。今はたとえ辛く苦し
くても、やがて明るく幸せな時はやってくる。厳しい冬がくれば、春は、すぐそ
の隣で、人生の試練はいつまでも続かず、希望に満ちた未来がすぐ後ろに控えて
いる」といった意味です。冬が来たなら、春は遠くない。寒さを知るからこそ、
春の暖かさを感じられますね。

新生徒会本部より
生徒会長 土屋那奈さん

こんにちは。生徒会会長になりました土屋那奈です。学校のリーダーというこ
とで名誉ある仕事を任せていただき、大変うれしい気持ちとこれからより一層頑
張らなくてはならないという緊張感とが半分半分です。また、先輩方の思いを引
き継ぎ、新しいことにもチャレンジしていきたいと思っています。これから、８
人でみなさんの栗中ライフをより濃く、充実したものにできればと思います。よ
ろしくお願いします

副会長 前田覇彪翔さん
生徒会副会長として体育祭や栗の実祭を盛り上げられるように頑張っていきた

いと思います。また、栗原中学校を今よりもより良い中学校にできるよう最後ま
で責任をもって仕事に取り組み、通っていて楽しいと思える栗原中学校をつくっ
ていきたいと思います。そのために生徒会の仲間たちと協力して最後まで頑張っ
ていきます。

副会長 下村陸人さん
こんにちは。副会長になりました、１年４組の下村陸人です。今回生徒会に立

候補した経緯ですが、元々学級委員をやっていて「まだまだ成長できるな。」と
思い生徒会に立候補しました。また、今年の抱負は、「自分が掲げた公約（あい
さつ・授業態度等の改善を掲げました。）を実現できるようにすること。」です。
まだまだ未熟ではありますが、これから自分なりに頑張っていきます。よろしく
お願いします。

書記 大部真愛さん
私は何か新しい取り組みに挑戦したい、と考えています。そのために生徒会同

士で話し合いを重ね、その中で自分の意見を伝えていけるように努力します。ま
た、一つでも多く会長の公約を達成できるよう、全員で協力し一年間精一杯頑張
っていきます。
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書記 澤葉月さん
私は新生徒会として活動をしはじめたばかりで不安な部分もありますが、やる

べきことはしっかり取り組み最後まで責任をもって行います。また、みなさんの
たくさんの笑顔があふれるような学校にするためにまずは挨拶週間を利用し、コ
ミュニケーションを増やします。

会計 藤田祢衣さん
今回初めて生徒会役員をやらせていただきますが、学級委員や栗の実祭実行委

員での代表の経験を生かしていき、自分ができることを見つけたり、それを行動
に移していったりして自らの成長につなげていけるように頑張っていきたいです

会計 遠藤 芹さん
私は生徒会会計として栗原中学校をより良いものにしていきたいです。そのため
に、生徒会で話し合う時も意見をよく出したり、よりよいものはないか最善を尽
くして、先輩たちのサポートをしていきたいと考えています。

庶務 北村雄五さん
僕は、生徒会役員として自分の力を出し切って何事にも全力で取り組み、少し

でも栗原中学校を良くするという目標をもって務めていきます。一人で学校をよ
り良くすることはできないので皆さんと協力することを心がけていきたいです。

校舎南側の調理室前に、PTAの学年委員の方と菜の
花ボランティアが植えた『菜の花』が置かれています。
PTA学年委員さんが２度ほど切り戻しをしてくださ
り、今卒業式に向けて花を咲かせる準備万端です。
体育館の壇上が、黄色のビタミンカラーで彩られるの
が待ち遠しいです。

書き初めが廊下に掲示されています。どの書も力強い筆遣いで書かれてい
ます。１月の授業参観が中止になってしまい、保護者の皆様にご覧頂くこと
ができなかったのは残念です。

３年生 １年生
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各常任委員長より ２年生がリーダーシップとっています。

広報常任委員長 玉井伽里奈さん
現在新型コロナウイルス感染拡大防止のため、昼食時に会話をすることができ

ません。そんな時間を少しでも楽しめるように、リクエストボックス利用の活発
化や聞き取りやすい放送を心がけたりなどをし、さらにより良い放送をとどけら
れるように精進したいと思います。

学習図書常任委員長 二方真帆さん
私は、あまり人をまとめるのが得意ではありませんが、今までの経験を生かし

て精一杯学習図書常任委員会を引っ張っていきます。今まで先輩たちがこなして
きた仕事を責任をもってやり、そこから周りの意見を聞いて、新しいことに挑戦
していきたいです。

保健体育常任委員長 加茂坂陽奈さん
昔から人前で意見を言ったり発表したりすることが苦手で周りの先生や委員の

人たちに迷惑をかけそうですが、みんなをまとめて、ついてきてもらえるように
頑張ります。また、前に出る立場としてしっかりと心を引き締めて明るい委員会
にできるようにしたいです。

整備美化常任委員長 杉浦楓菜さん
よりきれいな教室にするために、みなさんそれぞれが清掃などに力を入れてく

れているおかげで、床のゴミやほこりが無くなっているのは一目瞭然です。です
が、美化点検の点数に差が生まれるという課題も出ています。各クラスが改正に
向けて取り組みを引き続き行っていってほしいと思います。

生活福祉常任委員長 橋本純一さん
僕はこの残り短い３学期で２つのことを目標に取り組みます。１つ目は卒業式

準備で生活福祉をまとめてすばやくキレイに行うことです。２つ目は委員長の経
験を来年に活かすために、一つひとつの仕事に責任とやりがいを感じて活動して
いきます。

座間市青少年芸術祭「青少年美術展」

市長賞

２年１組 坂本樹俐さん

奨励賞 おめでとう
ございます。

１年５組 町島聖菜さん
２年１組 加茂坂陽奈さん
２年２組 関野映理さん
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百人一首大会 ならぬ 百人一首お気に入り投票
各学年フロアーに百人一首が掲示されています。百首の和歌の中から、お気

に入りの和歌にシールを貼っていくという取り組みです。現在、２学年では
『よもすがらもの思ふ頃は明けやらでねやのひまさへつれなかりけり』の一首が
シールが一番多く貼られ、他をリードしています。先生方も同じように職員室で
回覧して行っています。
さて、どの和歌が一番人気なのでしょうか。

今後の予定
２月１５日〈火〉３年公立高校学力検査

１６日〈水〉３年公立校面接・特色検査
１７日〈木〉３年公立校面接・特色検査
１８日〈金〉学年末試験（理・美・保体）
２１日〈月〉学年末試験（国・技家・社）
２２日〈火〉学年末試験（英・音・数）
２３日〈水〉天皇誕生日
２４日〈木〉３年特別日課開始・支援級お別れ遠足
２５日〈金〉あいさつ運動中止
２８日〈月〉支援級お別れ会・諸活動停止

３月 １日〈火〉公立校合格発表・評議会・常任委員会
２日〈水〉３年性教育講演会・道徳（振り返り）
３日〈木〉ひなまつり
４日〈金〉卒業式予行準備
７日〈月〉卒業式予行
８日〈火〉卒業式前日準備
９日〈水〉第４５回卒業式


